
                              

令和５年度下川淵公民館運営推進委員会第２回会議報告 

 

１ 日時 令和６年３月７日（木）午前１０時～１１時１５分 

２ 会場 下川淵公民館会議室 

３ 出席者 関口委員、髙橋委員、久保田（邦）委員、三輪委員、久保田（光）委員、

市川委員、羽鳥委員、石原委員、中島館長、石井主査、金井主任、    

渡根木主任、柴田副主幹（１３名） 

４ 欠席者 宮下委員、金井委員、（２名） 

５ 傍聴者 ０名 

６ 内容（進行：柴田） 

(1) 中島館長あいさつ 

(2) 第２回委員会 

 議事（議長：久保田（邦）委員長） 

ア 令和５年度下川淵公民館の実施事業について 

     別紙資料に基づき、渡根木主任、石井主査、金井主任、柴田副主幹、中島

館長がそれぞれの担当する実施事業について説明を行った。 

イ その他 

  特になし  

   

【主な意見】 

◎ 令和５年度下川淵公民館の実施事業について 

関口委員 

    ・スマホで火災が起きる時代なので、火災予防講習会は続けていただき 

    たい。 

    髙橋委員 

       ・小学生にとって、職場体験や職業体験は貴重な経験でとても良いと思う。 

久保田（邦）委員 

・スマホの機能が使えると便利なので、研修を続けていただきたい。 

・小学生の職場体験はとても良いと思う。 

・各町でも防災意識を高めていただきたい。         

    久保田（光）委員 

       ・子育てサロンのクリスマスや寝相アートなどが地区に浸透してきている。 

    ・地区職場体験は良いと思う。            

市川委員 

・ＬＩＮＥ研修は続けていただきたい。 

・いきいき生活講座は、地区の昔話や歴史を知ることができ楽しいので、 



ぜひ続けていただきたい。 

・地元高校のクリスマスコンサートは、ぜひ続けていただきたい。 

羽鳥委員 

・高齢者はスマホを使えないことが多いが、覚えることで刺激もあり、 

使い方によってはとても便利である。 

中島館長 

・みなさんからのご意見を参考に、これからも地域に根ざしたより良い公民 

館を目指していきたいと思う。 

 

 

 


